

VOLKSSCHULE NÜRNBERG-KORNBURG
(- Grundschule -)
Luther-King-Straße 14, 90455 Nürnberg
Tel.: 09129/78 18, Fax: 09129/28 98 97
e-mail-Adresse: GS.Kornburg@web.de

Nürnberg, 25. Mai 2007

An das
Amt für Volksschulen und
Förderschulen
z. Hd. Herrn Schreiner
Hauptmarkt 18
90317 Nürnberg

Antrag für Namensgebung unserer Schule

Sehr geehrter Herr Schreiner,
sehr geehrte Damen und Herren,

ich leite die Grundschule in Nürnberg – Kornburg, Luther-King-Straße 14, 90455 Nürnberg.

Bei unserer letzten pädagogischen Konferenz formulierten wir Leitziele und setzten unseren Schwerpunkt in Richtung „Werteerziehung“.

In diesem Zusammenhang entstand dann der Wunsch, unsere Schule

„Martin-Luther-King-Grundschule“

nennen zu können.

Dieser Gedanke liegt auch deshalb nahe, da die Schule sich in der Luther-King-Straße befindet und in Gesprächen häufig schon als „Luther-King-Schule“ bezeichnet wird.

Herr Kunz, der Kornburger Ortssprecher äußerte sich wie folgt: „Wenn unsere Schule nach Dr. Martin Luther King, dem Friedensnobelpreisträger und Kämpfer für die Menschenrechte, benannt würde, wäre das ein bewusstes Signal für Schülerinnen, Schüler, Eltern und alle Mitbürgerinnen und Mitbürger.“

Des Weiteren haben wir uns bei dem Projekt „Bäume für die Menschenrechte“ beworben und den Zuspruch für einen Baum erhalten.

Es wäre schön, eine „runde Sache“ sozusagen, wenn wir die Namensgebung unserer Schule feiern könnten, in Verbindung mit dem Pflanzen des Menschenrechtsbaumes.(evtl. Mai 2008)

Elternbeirat, Elternschaft, die Kornburger Bürger, sowie der Kornburger Ortssprecher Herr Kunz und Herr Wierer, Vorsitzender des Bürgervereins, befürworten und unterstützen den Wunsch der Lehrerschaft (siehe Beschluss der Lehrerkonferenz vom 24.05.2007 und Beschluss des Elternbeirats vom 24.05.2007).

In der Hoffnung, dass mein Antrag genehmigt wird und wir im nächsten Schuljahr unsere „Taufe“ feiern können,

grüße ich Sie freundlichst


Angelika Schmidt, Rektorin